
 
Herr Bürgermeister Mans führt für die Verwaltung aus, dass am Wochenende bekannt gegeben 
worden ist, welche Förderanträge bewilligt worden sind. Der Antrag der Stadt Radevormwald zur 
Errichtung eines Kindergartens in der Grundschule Stadt war in dieser Liste nicht aufgeführt. Es 
haben daraufhin verschiedene Gespräche mit dem Bauministerium stattgefunden. Über den 
Antrag der Stadt Radevormwald scheint noch nicht abschließend entschieden worden zu sein. 
Es sollen einige Ansätze genauer dargestellt werden. Am 04.04.2016 wird ein Gespräch mit 
dem Bauministerium geführt.  


